

Thomas Le Beux rejoint Idex en tant que Directeur Général Délégué

Thomas Le Beux rejoint le Comité Exécutif du groupe Idex en tant que Directeur Général Délégué et sera en charge des opérations. A ce titre, il déclinera la stratégie du groupe en s'assurant de l'atteinte des objectifs de performance à court et long terme.

Benjamin Fremaux, Directeur Général du groupe Idex : « *Nous sommes ravis d'accueillir Thomas dont l'expérience de terrain est un réel atout pour le développement de notre groupe. Spécialiste des collectivités territoriales, des grands comptes et des infrastructures, son savoir-faire dépasse nos frontières. Thomas va nous permettre d'accélérer nos ambitions en France et à l'international* ».



A 45 ans, Thomas a réalisé l'ensemble de sa carrière professionnelle au sein du groupe Veolia, qu'il a rejoint en 1998. Durant 22 ans, il a occupé diverses fonctions au sein de différentes filiales du groupe, lui permettant d'acquérir une réelle expertise des sujets environnementaux : la valorisation des déchets, les services énergétiques, la gestion de l'eau et les services à l'industrie.

Ainsi, il a dirigé Veolia Eau Ouest de 2012 à 2014, avant de passer 3 ans à Milan durant lesquels il a dirigé la zone nord de Siram, filiale italienne de Veolia dédiée aux services énergétiques. Avant de rejoindre Idex, Thomas était depuis 2017 Directeur du Développement de Veolia Eau pour la France.

Thomas est titulaire d'un diplôme d'ingénieur de l'ENSEEIH et de l'European Executive MBA de l'ESCP Europe.

A propos d'Idex - www.idex.fr

A travers ses deux métiers liés aux énergies du territoire et aux services d'efficacité énergétique, le groupe Idex est aujourd'hui un acteur français majeur de la transition énergétique.

Sa vocation est de réduire l'empreinte carbone des territoires et d'optimiser la facture énergétique de ses clients tout en assurant leur confort thermique. Le groupe accompagne ainsi la construction de la ville durable, depuis la valorisation et la distribution des énergies locales renouvelables (géothermie, biomasse) et/ou de récupération (valorisation des déchets, data center, eaux usées, cogénération), jusqu'à la performance énergétique et la gestion durable des bâtiments. Première ETI (Entreprise de Taille Intermédiaire) indépendante française des services énergétiques, Idex, qui a réalisé un chiffre d'affaires de plus d'un milliard d'euros en 2019, est implantée dans toute la France avec plus de 100 agences et 4.000 collaborateurs, ingénieurs et techniciens spécialisés. Depuis septembre avec l'acquisition de Danpower Baltic en Lituanie et de Go4Green en Belgique, Idex a pris une dimension européenne.

Contacts presse

- **Agence Réplique – Isabelle Laville**, Attachée de presse
Tél. : 01 40 86 31 53 – 06 25 47 18 03 - @ : ilaville@replique-com.com
- **Idex - Hélène Senée**, Directrice de la Communication
Tél. : 01 47 12 43 59 - 06 71 61 37 80 - @ : helene.senee@idex.fr

